



«Las trabajadoras y las empleadas son más fácilmente víctimas (de violencia laboral) por el tipo de profesión que ejercen»



Teresa Soto Bernal Diputada local del PRI

CULIACÁN

CULIACÁN, Viernes 25.5.18 | debate.com.mx

@eldebate

/periodicoeldebate

debate@debate.com.mx

Intentan utilizar al secretario de Finanzas y al alcalde para fraude

► A nombre de Carlos Ortega Carricarte solicitaron a otros presidentes municipales que depositaran dinero en efectivo a cuentas que no son oficiales del Gobierno del Estado

María Elizalde/

Angelina Corral

A través de una cuenta de Facebook del secretario de Administración y Finanzas del Gobierno del Estado, Carlos Ortega Carricarte, intentaron cometer un fraude cibernético contra varios funcionarios públicos y alcaldes, entre ellos el presidente municipal de Culiacán, Antonio Castañeda Verduzco. Esto ocurrió hace tres semanas, cuando por medio de mensajes privados por esta red social les informaron que habían obtenido recursos para obras, pero para acceder a ellos deberían depositar dinero a una cuenta bancaria apócrifa.

► Primer intento

Con el primero que lo intentaron fue el alcalde de Culiacán, quien aclaró que de inmediato sospechó sobre la ilegalidad de este ofrecimiento porque estos temas no se tratan mediante este medio de mensajes, por lo que procedió denunciar esta cuenta de Facebook y el



FOTO: EL DEBATE

► Carlos Ortega Carricarte, junto a Antonio Castañeda Verduzco.

número de WhatsApp del que se comunicaron. Además, acudió al Ministerio Público para que se dé con el paradero de la persona que intenta cometer este delito cibernético. Castañeda Verduzco exhortó que ante un caso similar

presenten una denuncia, ya que puede haber personas que caigan en el chantaje de estas personas. El primer edil comentó que recibió unos mensajes en los que supuestamente el gobierno estatal les autorizaba recursos, pero afirmó

que no cayó en el juego. En su caso —dijo—, el fraude lo intentaron hacer vía mensaje de WhatsApp, pero todo indica que la persona no conocía el procedimiento para que el gobierno estatal les libere recursos a los municipios. El

defraudador quería que le depositaran más de 400 mil pesos en efectivo. En el mensaje le decían que al municipio le habían autorizado algunas obras y que requerían que se depositaran los recursos. De acuerdo con Castañeda

«Crearon una cuenta de Facebook a mi nombre. Por este medio estuve solicitando dinero a mi nombre a otros funcionarios»

Carlos Ortega Carricarte
Secretario de Administración y Finanzas

«Recibí unos mensajes donde supuestamente el gobierno nos autorizaba recursos, pero no nos timaron»

Antonio Castañeda
Alcalde de Culiacán

Verduzco, no cayeron en el fraude, y el mensaje le llegaba a él como al alcalde. Aseguró tener excelente comunicación con el gobernador y los secretarios como para que un tercero ande gestionando recursos por él.

FOTO: EL DEBATE



► Ciudadano, al momento de emitir su voto.

Partidos solicitarán que se incluyan apodos de candidatos en las boletas

Para el proceso electoral local, y antes de que inicie la impresión de las boletas electorales, el Partido Sinaloense e integrantes de la coalición Por Sinaloa al Frente harán una solicitud al órgano electoral para que incluya en las boletas no solo el nombre de los candidatos, sino que también pongan el apodo. Víctor Antonio Corrales Burgueño, presidente del PAS, dijo que la petición se hará por

que a muchos candidatos el ciudadano no los conoce por el nombre de pila. "Hay otros errores que no son atendidos en términos que debería de llevar la boleta, sobre todo en la parte del sobrenombre, hay casos que nosotros estamos dándonos cuenta que no son atendidos", recalcó. Si bien se tiene derecho a ello, existen casos como el de José Manuel Valenzuela, candidato

a la diputación local por el Distrito 9 por la coalición integrada por PAN-PRD-MC-PAS, a quien la gente lo conoce como Chenel, por eso buscarán que aparezca así en las boletas del domingo 1 de julio. "Hay mucha gente que los conoce por los apodos, y los candidatos prefieren eso", aseveró. En Sinaloa aún no se inicia con la impresión de las boletas electorales.